

Domingo, 04 de agosto de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

#UnimosFuerzas y continuamos dando duros golpes a los grupos narcoterroristas, las Fuerzas Armadas trabajan ardua y constantemente para combatir al terrorismo y brindar días mejores al país. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

→ El Ministerio de Defensa lidera los entrenamientos a las @FFAAECUADOR e instituciones del Estado para actuar frente a un posible ataque terrorista con armas químicas y explosivos en eventos masivos. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Nuestras unidades militares contraterroristas, de combate urbano y explosivistas están preparadas para responder articuladamente y neutralizar a grupos terroristas y garantizar la vida de los ecuatorianos. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Armada captura casi dos toneladas de droga cerca a Galápagos. El Universo

Una lancha que trasladaba droga fue interceptada cerca a las islas Galápagos, informó la Armada ecuatoriana. La acción se ejecutó este sábado, 3 de agosto. La Armada indicó que se interceptó la embarcación y en su interior se encontraron aproximadamente dos toneladas de presuntas sustancias catalogadas como sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



Dos mujeres fueron aprehendidas por presunta tenencia de armas en San Lorenzo, frontera norte de Esmeraldas. Primicias

Armas de fuego, municiones y otras evidencias fueron halladas en una operación militar con el Bloque de Seguridad. Se hallaron en el sector El Guayabal, del cantón San Lorenzo del Pailón, frontera norte de Esmeraldas. En el allanamiento fueron aprehendidas dos jóvenes mujeres para investigaciones. [Ver más](#)



Transportistas exigen seguridad en las vías, mientras el Gobierno anuncia nuevas ayudas financieras al sector. La Hora

En el sector de los transportistas del Ecuador las diferencias se hacen evidentes, mientras algunos dirigentes de organizaciones nacionales exigen mayor presencia de los cuerpos de seguridad en las carreteras del país para garantizar la paz y la tranquilidad de los conductores y de los usuarios, otro grupo recibe ayudas y líneas de crédito para la inversión en el sector. [Ver más](#)

Domingo, 04 de agosto de 2024



Transportar drogas hacia altamar se paga con más drogas en Manabí. Primicias

Movilizar drogas por vía marítima se ha convertido en uno de los negocios de mayor impacto para el crimen organizado, lo que ha convertido a ciudades de provincias costeras como Manabí en 'zonas cero de la violencia' por las rutas marítimas de la cocaína. De hecho, este territorio tiene la marca del caso más grande y controversial de narcotráfico en Ecuador. [Ver más](#)



Firmas dudosas y cambios de abogados matizan posible anulación de los casos del 'Pablo Escobar ecuatoriano' Primicias

El 4 de junio de 2024, en Guayaquil, debía realizarse la audiencia en la que Washington Prado Álava, alias 'Gerald', intentaba recuperar los bienes que le fueron incautados en medio de un proceso de investigación por enriquecimiento privado no justificado. A través del abogado Darwin Macías, el narcotraficante — también conocido como 'Pablo Escobar ecuatoriano'. [Ver más](#)



Qué más da una masacre más o menos. Expreso

Señores sicarios: manda a decir el gobernador del Guayas, Vicente Auad, que la próxima vez que sus obligaciones laborales los coloquen ante la incomprensida y abnegada (y fatigosa y trabajosa) circunstancia de tener que descerrajarle siete tiros a un sujeto o grupo de sujetos por las razones que fueran (eso no se pregunta); y con el fin de evitar la inoportuna e indeseable intervención de los agentes del orden. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

@FFAAECUADOR, realizan permanentemente operaciones militares fijas y móviles en diferentes sectores y cantones de la provincia de #ElOro, con el objetivo de evitar actos ilícitos y erradicar los índices delincuenciales del país. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

★#LosRíos @FFAAECUADOR, mediante operaciones militares desarrolladas en el sector Los Angeles del cantón #Ventanas al observar a un ciudadano con actitud sospechosa, procede a realizar un registro e inmediata aprehensión por poseer 01 arma de fuego con 05 municiones Cal. 22mm. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

★#Esmeraldas

Las @FFAAECUADOR

mansifican su presencia en los actos públicos del cantón Esmeraldas como parte de sus festividades por la conmemoración del 204 aniversario de emancipación política. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

En la ciudadela Inés Moreno, en horas de la madrugada, presuntos miembros del grupo delincencial "Los Lobos" abrieron fuego al personal militar, este haciendo uso legítimo y progresivo de la fuerza, durante este enfrentamiento, Fernando Antonio M. R., alias "Bolicha", fue abatido. [Ver más](#)

Domingo, 04 de agosto de 2024

**Fuerzas Armadas del Ecuador**

@FFAAECUADOR

#OperaciónMilitar en Calceta

Las FFAA a través de la Fuerza de Tarea Conjunta “Manabí” ejecutó una operación militar en el cantón Bolívar, provincia de Manabí, bajo el decreto presidencial 318. [Ver más](#)

Coyuntura

**Elecciones 2025: el ego partidista atasca al Ecuador. Expreso**

Los años pasan, pero los problemas siguen. Al menos desde que Ecuador ingresó al nuevo siglo, la crisis política, económica, social y hasta de salud se ha mantenido a lo largo del tiempo, en diferentes momentos y con diferentes intensidades. Ecuador ingresó al nuevo siglo no solo con un turbulento panorama político con la sucesión de varios presidentes de la República que no terminaban sus períodos. [Ver más](#)

**Caso Pampa: juez anticorrupción dispuso difusión de alerta roja para Dritan G., por presunta delincuencia organizada. El Universo**

Un juez anticorrupción dispuso la difusión de alerta roja para el albanés Dritan G., por presunta delincuencia organizada. Además, llamó a juicio a 22 procesados por la misma causa. Esto se anuncia luego de que la tarde del sábado, 4 de agosto, se reinstaló en el Complejo Judicial Norte en Quito la audiencia de evaluación y preparatoria de juicio por presunta delincuencia. [Ver más](#)

**Gobierno de Ecuador autoriza el inicio de explotación minera en Las Naves, en Bolívar. Primicias**

La construcción de la mina El Domo-Curipamba seguirá adelante, tras la resolución judicial que validó la consulta ambiental para este proyecto ubicado en Las Naves, provincia de Bolívar, y que fue concesionado a la empresa canadiense Curimining. [Ver más](#)

**Venezolanos en varias ciudades del mundo protestan contra los resultados de las elecciones. Primicias**

A la par de una concentración convocada este 3 de agosto de 2024 por la oposición en Venezuela, en contra de los resultados oficiales de las elecciones del pasado domingo en ese país, venezolanos en distintas partes del mundo se reunieron para protestar. [Ver más](#)

Opinión

**Ese 10 de agosto. Enrique Ayala Mora. Primicias**

El 10 de agosto de 1809 llegó a ser “el día de la Patria”, porque entonces se inició el proceso de nuestra independencia nacional y de toda América Española. Cuando España fue invadida por las fuerzas napoleónicas a inicios del siglo XIX, surgió en América la idea de sustituir a las autoridades coloniales por “juntas” integradas por criollos, que gobernarían a nombre del “monarca legítimo”. [Ver más](#)

Domingo, 04 de agosto de 2024



¿Dónde estás Kamala, que no te veo? Emilio Palacios. La Hora

¿No le recuerda a alguien, señor Presidente? Por supuesto que sí; es el perfil de Diana Salazar, la única figura ecuatoriana que podría poner en peligro su próxima reelección. Sólo que por ahora Diana Salazar no será candidata. La gente no le perdonaría que deje tirado su cargo, en medio de una pelea histórica en la que se ha vuelto indispensable. [Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente Antonio Álvarez, hermano del actual alcalde de Guayaquil, Aquiles Álvarez, y presidente del Barcelona SC, al parecer cruzó la frontera de Perú. Los hermanos Álvarez son investigados por presunto tráfico de combustible vía empresas a sus nombres. [Ver más](#)



Venezuela y Ecuador. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo

En estos días el correísmo pretende un juicio político a la ministra del Interior, cabeza de la lucha contra las pandillas criminales. Su destitución sería una victoria para los narcos. Otro juicio contra la fiscal, y así frustrar su acción contra funcionarios corruptos y jueces al servicio de la mafia. En cambio, obstruye el juicio político al expresidente del Consejo de la Judicatura Wilman Terán, por delincuencia organizada. [Ver más](#)



Venezuela y el rabo de paja. César Ulloa. La Hora

En Venezuela, la dictadura conocía los resultados antes de las elecciones. La comedia estuvo planificada al milímetro como en comicios anteriores. La confianza de Maduro y sus acólitos se explica por una causa mayor: el Socialismo del Siglo XXI supo cooptar a gobiernos, empresarios, diplomáticos y políticos con petrodólares durante la mayor bonanza económica de ese país.

[Ver más](#)



@LaDataEc

#Urgente "ESTA ES UNA LUCHA ESPIRITUAL Y VAMOS DE LA MANO DE DIOS"

María Corina Machado, líder de la oposición en Venezuela, envió un mensaje inspirador a través de X, animando a sus seguidores a seguir adelante en su lucha. "Tenemos que seguir avanzando para hacer valer la VERDAD. Tenemos las pruebas y el mundo ya las reconoce", afirmó con determinación. [Ver más](#)

Domingo, 04 de agosto de 2024

	<p>‘Baño de sangre’ y narcodictadura. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora</p> <p>El descomunal fraude electoral de Venezuela (28-J) fotografía la basura dictatorial y represiva de una mafia de la peor laya; implantada allí hace 25 años, y amparada por la izquierda internacional. Nicolás Maduro, el sátrapa del oscurantismo chavista, perpetró lo que anticipó: ‘baño de sangre’; muertos, heridos y apresados. Ver más</p>
	<p>Una lágrima más por Venezuela. Ugo Stornaiolo. La Hora</p> <p>En la Venezuela de Maduro, “el Stalin del Caribe”, ya nada sorprende. Se ganan elecciones perdiéndolas, como señalaron los conteos rápidos. ¿Para qué hacerse lío en las calles y en los recintos electorales, si todo se cocina en el Consejo Nacional Electoral, organismo al servicio del sátrapa de turno, como lo era desde tiempos de Hugo Chávez.? El presidente de ese organismo, Elvis Amoroso, es muy “Amoroso” -su apellido- con Maduro. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Búsqueda de alianzas. Ecuavisa</p>
	<p>Acusación de Maduro. Ecuavisa</p>
	<p>Asesinato en un hospital. Ecuavisa</p>
	<p>Asesinatos en Manta. Teleamazonas</p>